

The background of the slide is a light gray gradient with several realistic water droplets of various sizes scattered across it. The droplets have highlights and shadows, giving them a three-dimensional appearance.

令和4年度 黒部市公募型協働事業（報告）

石田自治振興会

「いのちのボタン」作成の目的と経緯

- 目的

「いのちのボタン」とは緊急に際し当事者に代わって、個人医療情報を救急隊員、医療従事者に伝えて、救急時の迅速な処置や対応に役立てるものです。

- 経緯

高齢化や核家族化が進む石田地域、併せてここ数年のコロナ感染下で地域のコミュニケーション不足などにより、孤独死なども出てきております。

くろベネット研修会 高岡定塚校下社会福祉協議会との交流会 —令和元年11月15日—



いのちのバトン

一般的ないのちのバトン



定塚地区社協のいのちのバトン



成 果

- 昨年末、救急車を呼ばなければならないことがありました。
配布された時から記入して貼っておかなければ...と思っていたが、何もしておらず役立てることができなかった。今すぐ記入して貼っておきます。
- 配布されたときに、とりあえず記入して冷蔵庫に貼っておいた。
救急車を呼ぶことがあり、救急情報シートがあったことで、救急隊の方からも「助かりました」と言ってもらえた。このシートがあっただけよかった。

課題と今後の取り組み

- 誰もが仮に救急搬送しなければならない時、パニック状態になります。正確な情報を確実に救急隊員に伝えることができるであろう救急情報シートは、高齢世帯、特に一人世帯には必要だと思えます。今後石田地区全世帯に配布できればと考えていますが...

ご清聴ありがとうございました。